

本 茂

5年生 野外教育活動

7月8日 月曜日。バスに乗った5年生が設楽町の「きららの里」に出発しました。1泊2日の野外教育活動のスタートです。前日までの曇り空が嘘のような快晴。天気予報によれば、豊川の予想最高気温は37度を超えるとのこと。片道2時間と少しのバスの旅。「きららの里」に着いてお弁当を食べます。「きららの里」は少しだけ涼しいかな。入所式の後、木製のログハウスの宿泊棟に入り、数人ずつ各部屋に分かれます。ベッドのシーツを準備したり、荷物を整理したり。狭いスペースで布団にシーツをつけるのも一苦労です。

午後からは、どんぐり等の自然のものを使ってストラップづくり。みんな黙々と作業に没頭します。そして、夕食のカレーづくり。この日のために事前に調理実習をして予習はバッチリです。包丁を使う友達に「猫の手だよ!!」の声や「これ、僕が洗ってくるよ」と優しい声が聞こえます。1時間ほどたって、どの班も美味しいカレーができて、おなか一杯カレーを食べました。

夕方からはキャンドルファイヤー。色とりどりに光るスティック（サイリウム）を使った光の舞やスタンツ。みんなで楽しく過ごしました。シャワータイムを終えて、いよいよ就寝。慣れない外泊のせいかなかなか寝つけなかった子もいたようです。

2日目の朝。ぐっと気温が下がり、寒さで目を覚ました子も。今日も良い天気です。普段は豊川よりも10度近く気温が低い「きららの里」でも、この日は汗ばむような陽気です。山の中を歩きながらガイドさんに木々の話を教わる森林散策を終え、退所式。施設の方から「とてもきれいに施設を使ってくれました。」とお褒めの言葉をいただきました。

さあ、全日程を終えて、バスで帰路につきます。鞍ヶ池で昼食をとったのち、北岡駐車場に午後3時過ぎに到着です。お迎えのご家族の顔を見て、にっこりと微笑む子どもたちの笑顔が印象的でした。5年生の皆さん、楽しい思い出ができたかな。お家の方に土産話を一杯してあげてくださいね。お疲れさまでした。

もうすぐ夏休みです

7月12、16、17日に懇談会が行われました。保護者の皆さん、ありがとうございました。また、同時に開催した「持ち込み式の資源回収」にも多くの保護者の皆様や地域の皆様にご協力いただきました。重ねて御礼申し上げます。

19日には終業式です。いよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。子どもたちに大いに休みを満喫してほしいものです。ただ水の事故や交通事故、熱中症等、心配な面は少なくありません。学校、家庭、地域で協力して、子どもたちを守りたいと思います。何卒、ご理解とご協力をお願いします。お気づきの点がありましたら、一宮東部小学校（電話 0533-93-2009）までご連絡ください。

「ポストさんから」

一東小の南校舎前には70年くらい前につくられた昔の郵便ポストが置かれています。もちろん、現在使用されているわけではありませんが、一東小の子たちをずっと見守ってくれています。そんな郵便ポストが見た（と思われる）一東小の子どもたちの何気ない様子をお伝えしたいと思います。

毎日暑いので、熱中症が心配です。7月に入って登下校中に日傘をさす子が増えてきました。雨傘で直射日光を遮るだけで、思った以上に涼しいのだそうです。9月も暑くなりそうなので、必要に応じてご検討していただければと思います。

ところで、一東小には、独自のルールがいくつかあります。その中の1つが「南校舎の通路（印刷室と保健室の間）を通行するときは、傘を閉じる」です。雨天の登校時などに狭い通路内で皆が傘をさすと、周囲の子を濡らしたり、周囲の子に当たったりする可能性があるからです。目にでも当たったら大変です。

4月当初から上級生がそのルールを1年生に優しく教えてあげる光景をよく見ました。そのおかげで、通路に入ったら、傘をちゃんと閉じる1年生が増えてきました。上級生の皆さん、ありがとうね。



【校長より】

○保護者の皆さん、地域の皆さん、日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。おかげで、1学期を無事に終えることができました。2学期もよろしくお願いいたします。

○5年生の保護者の皆様へ

野外教育活動につきまして、お子さんの送迎やお弁当の準備等、ご協力をいただき、大変ありがとうございました。天候にも恵まれ、お子さん達には大変有意義な2日間になったと思います。来年度は修学旅行も控えています。今後ともよろしくお願いいたします。